



サロンつちのこ ゆるボッチャ



2023. 3. 25 (土)



今日は、中学生2名がスタッフとしてボランティア参加してくれました。みんなで作戦をたてて頑張りました。

赤と青、どちらが多くジャックボール(白玉)に近づけたかな。みんなで真剣に数えます。

10-つちのこ			サロンつちのこ		
	A	B		A	B
1	0	2	1	4	0
2	0	2	2	0	5
3	1	0	3	2	0
4	1	0	4	0	4
5	0	1	5	0	2
6	0	2	6	0	2
計	2	7	計	6	13



10-つちのこ			サロンつちのこ		
	A	B		A	B
1	2	0	1	0	1
2	0	3	2	0	1
3	2	0	3	0	2
4	0	1	4	0	2
5	0	2	5	0	1
6	0	3	6	0	2
計	4	9	計	0	9

どのチームも協力して戦いました。1位2位3位のチームにはメダルが授与されました。ボッチャの後は、坊主めくりやババ抜きをして遊びました。



スタッフもゆっくりお茶
タイムを楽しみます♪

今年度のサロンつちのこの活動は、今日が最後となりますが、また5月から新年度の活動を始めます。みなさんにお会いできるのを楽しみにしています!!
遊びにきてね(^)/スタッフ一同